

Giboulivres est passé par Chapareillan



Les enfants avaient beaucoup de questions à poser à Isabelle Simler.

Lors de la manifestation Giboulivres, la classe de CE2-CM1 de Sébastien Rivoire à l'école Bellecour, a profité jeudi dernier de la venue d'Isabelle Simler, illustratrice à la renommée internationale puisque ses livres ont voyagé jusqu'à New York et Taïwan.

La nouvelle bibliothécaire de Chapareillan, Camille Devaud, référente de l'illustratrice pour l'occasion, l'a accompagnée dans la classe. Elle avait préparé les enfants en leur présentant deux livres de l'illustratrice et les élèves en ont emprunté un troi-

sième. Mais Isabelle Simler ayant une longue bibliographie, elle a réussi à leur faire découvrir d'autres titres.

L'illustratrice-autrice a expliqué son parcours de la publicité et la presse au livre, en illustration puis en texte et illustration, en passant par le dessin animé : « J'ai beaucoup aimé travailler en équipe dans le dessin animé, mais j'avais envie d'être indépendante. Faire des livres, c'est ce que je préfère ! »

L'intervention a fini avec un atelier durant lequel les écoliers ont eux-mêmes dessiné.